
 

 

致：西貢區議會 

交通及運輸委員會 

主席及各委員 

於 2017 年 1 月 19 日(星期四) 

西貢區議會交通及運輸委員會第一次會議上 

提出動議 

「要求運輸署研究開設來往將軍澳及大角咀區巴士服務」  

背景： 

 大角咀區工廠大廈林立，更有大型商場。不少區內居民需要往來大角咀區工作及

消閒。由於將軍澳區現時欠缺巴士服務往來大角咀區，區內居民只有兩種方法前往。 

第一：居民主要乘搭巴士 93K, 98C, 796C，在旺角區再轉乘其他公共交通工具到達。 

第二：居民乘坐港鐵到達奧運站 (中途需要在北角及香港站轉車)。 

以上兩種方法皆為轉折及費時失事，對居民極為不便。吾等收到區內居民要求，

希望區內有一條直達大角咀區的巴士路線，以減省居民交通時間。有見及此，吾等要

求運輸署研究開設來往將軍澳及大角咀區巴士服務，以節省居民交通時間，給予居民

提供多一個選擇。 

動議措辭：  

 「要求運輸署研究開設來往將軍澳及大角咀區巴士服務」  

 

2017 年 1 月 3 日 

 

 

 

 

動議人： 謝正楓 議員 

 

和議人： 陸平才 議員 
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